

Georgia Tech Lorraine fête ses 25 ans

by Usine Nouvelle - lundi, juin 13, 2016

<http://correspondances.fr/georgia-tech-lorraine-fete-25-ans/>

Institution franco-américaine atypique, Georgia Tech Lorraine a célébré mi-mai le 25 ème anniversaire de son implantation sur le technopole de Metz.

Emanation du Georgia Institute of Technology d'Atlanta, l'une des plus grandes écoles d'ingénieurs des Etats-Unis, le site lorrain a accueilli 3 000 étudiants et propose un double diplôme aux étudiants européens et américains. La recherche internationale développée entre les laboratoires de Metz et d'Atlanta ont conduit à l'ouverture en juin 2014 de l'Institut Lafayette, centre de transfert de technologie qui jouxte Georgia Tech Lorraine. Dédié aux matériaux semi-conducteurs, la plate-forme, dont la construction a mobilisé 30 millions d'euros, constitue un site pilote européen de la recherche sur les composants et les systèmes dédiés à l'optoélectronique. Voisin de Supélec, du CEA Tech et de l'IRT M2P, l'îlot franco-américain composé par Georgia Tech et l'Institut Lafayette contribue largement au rayonnement du technopole de Metz.